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      Аннотация

    
        
          Целью работы является выполнение комплексного проекта малого населенного пункта (МНП) с разработкой мероприятий по сбору и удалению твердых коммунальных отходов (ТКО) с территории МНП. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Разработка генерального плана и схемы организации рельефа территории МНП; 2. Проектирование системы дождевой канализации и дренажной системы открытого плоскостного спортивного сооружения (ОПСС); 3. Расчет требуемой эффективности очистки дождевого и талого стока с территории МНП с подготовкой детализированной технологической схемы очистных сооружений; 4. Разработка мероприятий по сбору и удалению ТКО с территории МНП. Проект выполнялся в соответствии с действующей нормативной документацией. В рамках выпускной квалификационной работы был выполнен генеральный план МНП, в состав которого входит зона малоэтажной жилой застройки, зона рекреации, административно-бытовой центр (АБЦ), площадка для раздельного сбора ТКО и разветвленная сеть улиц и проездов. В зоне малоэтажной жилой застройки расположены блокированные жилые дома, обеспечены требуемые расстояния от домов до красных линий улиц, инженерных сетей, а также противопожарные расстояния до соседних домов. К каждому дому обеспечен комфортный подъезд автотранспорта и пожарных машин. Каждая секция дома имеет свой индивидуальный участок, выполнен проект его предварительного благоустройства, включающий схему организации рельефа, обеспечивающую отток поверхностных вод от здания. Зона рекреации состоит из разветвленной сети дорожек и ОПСС. Проектные отметки дорожек совпадают с существующими отметками, при этом уклоны дорожек обеспечивают беспрепятственный отток поверхностных вод по открытым лоткам дождевой канализации. Для ОПСС разработан систематический дренаж. Административно-бытовой центр имеет в своем составе автостоянку, часть мест которой предназначена для маломобильных групп населения (МГН). Доступность здания АБЦ для МГН также обеспечена. Сеть улиц и проездов проложена с минимальными объемами насыпи и выемки с обеспечением стока поверхностных вод в дождеприемные колодцы системы дождевой канализации. Разработаны конструктивные профили улиц и проездов. На территории МНП спроектирована система дождевой канализации, включающая в себя открытые и закрытые лотки. Выполнен ее гидравлический расчет и высотная привязка элементов. Рассмотрен вопрос необходимости очистки дождевых и талых стоков с территории МНП, выполнен расчет требуемой эффективности очистки и технологическая схема очистных сооружений с детализацией отдельных процессов. Разработаны мероприятия по сбору и удалению ТКО с территории поселка. Предусмотрена площадка для раздельного сбора отходов. Для каждого домовладения предусмотрен контейнер для смешанных отходов. Число контейнеров получено методом расчета.
        

        
          The purpose of the work is an accomplishment of the small settlement (SS) integrated project with a development of measures, connected with municipal solid waste (MSW) collection and disposal. Tasks solved in the course of the work: 1. Development of the general lay-out and the relief management plan of SS’s territory; 2. Designing the rainwater drainage system and infiltration tunnel system of the open planar sports facility (OPSF); 3. Calculation of the required efficiency of cleaning rain and thawed runoff from the SS’s territory with the preparation of a detailed technological scheme of treatment facilities; 4. MSW collection and disposal measures development. The project was carried out in accordance with applicable regulatory documents. As part of the final qualification work, the SS’s general lay-out was completed, which includes a low-rise residential area made of terraced houses, a recreation zone, an administrative center (AC), a site for MSW separate collection, and an extensive network of streets and secondary streets. The low-rise residential area consists of terraced houses. Required distances between houses and red lines, utility connections, as well as fire separation distances are provided. Comfortable access for vehicles and fire engines is also provided to each house. Each section of the house has its own individual plot, a project of its preliminary improvement is completed, including a relief management plan that ensures the outflow of surface water from the building. The recreation area consists of an extensive network of alleys and the OPSF. The design elevations of alleys coincide with the existing evaluation, while the slopes of the alleys provide an unhindered outflow of surface water along the open rainwater drainage trays. The OPSF has its own systematic infiltration tunnel system. The AC includes a parking lot, and a part of the parking spaces is meant for the people with limited mobility. The accessibility of AC building for the people with limited mobility is also provided. A network of streets and secondary streets has been laid with minimal volumes of excavation and filling, ensuring the flow of surface water into the surface runoff inlets of the rainwater drainage system. Street and secondary street profiles are developed. On the territory of the SS the rainwater drainage system is designed. It consists of open and close channels. Project includes hydraulic calculation and vertical positioning of rainwater drainage system’s elements. The issue of the necessity of cleaning rain and thawed runoff from the SS’s territory was considered, the calculation of the required cleaning efficiency and the technological scheme of treatment facilities with detailing of individual processes were performed. Measures of MSW collection and disposal from the SS’s territory have been developed. A site for separate collection of waste is provided. A mixed waste container is provided for each household. The number of containers was obtained by calculation.
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